

Management-Master mit Mehrwert

Berufsbegleitender Master-Studiengang der DHBW Lörrach qualifiziert Absolventen für Führungsaufgaben

Die Duale Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) Lörrach hat in der vergangenen Woche ihre ersten Master-Studenten graduiert. Im feierlichen Rahmen bekamen die zwölf Absolventen des Studiengangs „Master in Business Management“ im Beisein vieler Angehöriger ihre Zeugnisse und Master-Urkunden überreicht.

Der vor zwei Jahren erstmals gestartete, viersemestrige Master-Studiengang wurde zunächst mit den Profilen Personal- und Logistikmanagement angeboten und wird inzwischen mit Health Care Management als weiteres Profil ergänzt. Zusammen mit den bereits seit vielen Jahren etablierten Bachelor-Studiengängen verfügt die Lörracher Hochschule somit über ein komplettes akademisches Paket. Der Master ist konsequent berufsbegleitend aufgebaut und wendet sich an



Die ersten Master-Absolventen der DHBW Lörrach

Berufstätige mit erstem Hochschulabschluss. Dem dualen Prinzip verpflichtet, verbindet der Studiengang in einzigartiger Weise Führungskompetenz mit fachlicher Exzellenz und verknüpft betriebswirtschaftliches Managementwissen mit konkreter berufspraktischer Anwendung und Erfahrung.

Der Master-Studiengang zieht Studenten nicht nur aus dem Dreiländereck, sondern aus ganz Baden-Württemberg und der Schweiz nach Lörrach. Die Absolventen arbeiten bei Weltkonzernen wie Novartis in Basel, großen Mittelständlern wie Sick in Waldkirch, aber auch bei kleineren Unternehmen wie Bürkle in Bad

Bellingen. Die Studenten kommen in regelmäßigen Abständen zumeist an Wochenenden für Blockphasen nach Lörrach, um an Seminaren von Professoren der DHBW sowie ausgewiesener Experten aus der unternehmerischen Praxis teilzunehmen. Diese Präsenzphasen werden durch innovative Blended Learning

Elemente ergänzt. Der wissenschaftliche Leiter des Master-Studiengangs, Prof. Gerhard Jäger, würdigte bei der Übergabe der Abschlusszeugnisse das große zeitliche Engagement der Absolventen: „Sie haben über zwei Jahre hinweg außergewöhnlichen Einsatz gezeigt und Hervorragendes geleistet.“

Während des zweijährigen Studiums bearbeiten die Studenten aktuellste Managementthemen im Kontext konkreter Problemstellungen in ihren Unternehmen und bereiten sich so auf anspruchsvolle Führungsaufgaben und Positionen im Mittleren und Top-Management vor.

Der Vorsitzende des wissenschaftlichen Beirats der Lörracher Master-Studiengänge Dieter Schneiderbauer beglückwünschte die Absolventen dafür, mit dem Master-Abschluss den

eigenen Marktwert deutlich erhöht zu haben. Einen weiteren Pluspunkt sieht er darin, dass die Master-Studenten während ihres Studiums echte soziale Netzwerke knüpfen konnten, die sie in Zukunft nutzen können.

Das Master-Studium an der DHBW bietet jedoch nicht nur den Studenten Vorteile, sondern auch deren Unternehmen. Diesen Aspekt betonte der Rektor der DHBW Lörrach, Prof. Dr. Theodor Spoll, in seiner Festansprache: „Mit unseren berufsintegrierten dualen Master-Programmen erhalten die Unternehmen eine neue Option für ihr Talentmanagement. Außerdem erwerben die High Potentials neue Qualifikationen und aktuelle Fachkenntnisse und können damit auch direkt zur Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit ihres Unternehmens beitragen.“

Foto: DHBW

Gute Gründe für das duale Studium an der DHBW Lörrach

Praxisnähe im Studium

Die Studenten schließen an der DHBW ihr Bachelor-Studium nach drei Jahren ab, sammeln dabei gleichzeitig anderthalb Jahre Berufserfahrung im Unternehmen und übernehmen frühzeitig Verantwortung. Hochschul- und Praxis-Wissen verzahnen sich so in idealer Weise.

Finanziertes Studium, hohe Übernahmequote und Karriereoptionen

Die Studenten erhalten während der gesamten Studienzeit eine monatliche Vergütung durch ihr Unternehmen. Sie sind dadurch früh finanziell unabhängig und können

sich auf das Studium konzentrieren. Die optimale Qualifizierung für das Berufsleben durch das Bachelor-Studium an der DHBW zeigt sich an der einzigartigen Übernahmequote ins Unternehmen: im Durchschnitt erhalten mehr als 80 Prozent der Absolventen schon vor dem Ende ihres Studiums einen festen Arbeitsvertrag.

Individuelle Förderung statt Massenabfertigung

Neben den hervorragenden Jobaussichten wird von den Studenten vor allem auch das individuelle Betreuungsverhältnis geschätzt. Kleine Gruppengrößen von 30 er-

möglichen eine intensive Betreuung durch die Professoren und schaffen eine persönliche Studienatmosphäre, in der Anonymität und überfüllte Hörsäle echte Fremdwörter sind.

Zur Qualität des dualen Studiums tragen maßgeblich die Dozenten bei. An der DHBW Lörrach vermitteln fast 60 hauptberufliche Professorinnen und Professoren sowie eine Vielzahl besonders qualifizierter Experten aus den Unternehmen Inhalte aus ihren Spezialgebieten. Damit fließen aktuelle Entwicklungen in das Studium ein und praxisrelevan-

tes Know-how wird gelehrt. In modern ausgestatteten Laboren, Seminarräumen und Bibliotheken finden die Studenten optimale Lernbedingungen vor.

Umfangreiches Studienangebot

Die Duale Hochschule Lörrach bietet mehr als 20 duale Bachelor- und Master-Studiengänge in den Fakultäten Wirtschaft und Technik an. In der BWL stehen verschiedene Schwerpunkte zur Auswahl: Personalmanagement, Spedition, Transport und Logistik, Gesundheitsmanagement, Handel, Finanzdienstleistungen, International Business, Tourismus und

Industrie. In der Technik werden die klassischen Disziplinen Elektrotechnik, Maschinenbau und Wirtschaftsingenieurwesen angeboten. Ergänzt wird dies durch mehrere Studiengänge im Bereich IT-Management und Informatik sowie die beiden trinationalen Studiengänge. Im Oktober 2013 startete zudem erstmals ein Bachelor of Science Studiengang in Physiotherapie.

Die Leiter der Studiengänge sowie der Studierendenservice stehen allen Interessenten für individuelle Beratungsgespräche zur Verfügung.

KONTAKT

DHBW Lörrach

Hangstraße 46-50, 79539 Lörrach
www.dhbw-loerrach.de
www.facebook.com/dhbwloerrach
www.youtube.com/dhbwloerrach